

Castilla Industrial y Agrícola

Revista mensual publicada en Burgos. Sale a la luz en enero de 1933.

Con esta revista se pretende enseñar a todos y sobre todo a los castellanos lo que es nuestra tierra y cuantas posibilidades de engrandecimiento.

Se trata de defender los intereses de la industria, del comercio y de la agricultura.

Entre sus firmas colaboradoras podemos destacar: Enrique Madrazo, Eloy García de Quevedo, Luis Arango, Agustín García de Obeso, Teófilo López Mata, Eduardo de Ontañón...

Ejemplares en el Archivo en papel : N° 1-23(noviembre 1934)



CASTILLA INDUSTRIAL Y AGRÍCOLA

REVISTA MENSUAL DEFENSORA DE LOS INTERESES DE LA REGIÓN

Redacción y Admón. Vitoria, 11	Suscripción:	España, Portugal y América. 10 ptas. año. Restantes países 20 id. Número suelto. 1 peseta.	Apartado núm. 89 Teléfono 406
Núm. 1	★	Burgos, enero 1933	★ Año 1

A NUESTROS LECTORES